リレートークで発言する江戸副会長

怒りを新たにした。

住み続けられるまち

第12回全日本民医連 共同組織交流集会に 参加して

の会みみはら会長の森島さん、大浜支部から島谷さ

ん、鳳ブロックからは川村さん、歌野さん、NPOと

戸さんが、友の会30年の歩みを大阪代表としてリレー

初日の全体会では、健康友の会みみはらの副会長江

ークで発言しました。2日目の分科会では、健康友

て120人が参加しました。

れ、全国から3300人、友の会・同仁会から合わせ 9月7日・8日共同組織交流集会が神戸で開催さ

ぞれの取り組みについて発表しました。

ています。

毎日様々な患者様、ご

者様相談窓□」を設置し

も相談しながら、対応さ

せていただいています。

耳原総合病院には「患

高石北支部

山中

崇

訪れてくださって、いろ 冢族、近所の方々などが

悩みを率直にいうことに 医師、看護師には不安や

さんが、読むのを楽しみ

にしてくださっていると

岸和田市上松町

たまり場紹介

伝いをしています。みな

毎月「とも」を配る手

した。

山本展子

(57 歳)

す。ありがとうございま いてありがたかったで く、丁寧に接していただ 護師さんがとてもやさし

様は、実際に診察室や、 じることは、やはり患者 ていただいている中で感

りなんだろうなというこ は、まだまだ遠慮がおあ

とです。

これからも相談者が、

南区檜尾

ツクツクボウ

シが

思いながら、運動

がてら。

ただきます。単に「どこ いろなお話をお聞かせい もうずからは大坪さん、支部専任南波和代さんがそれ

の強固さと力量にまず、感 いる事を実感して、嬉しか 連の活躍と、日頃の活動を 激した。県副知事が来賓と 3200名を超える参加者 高く評価され頼りにされて で満員状態。民医連の組織 道されたように全国からの して挨拶し、震災時の民医

や黒田了一知事の時代、 演を聞きながら、蜷川虎三 れた宇都宮健児氏の記念講 先の都知事選に立候補さ 『憲法を暮らしに』

藤末 法25条を教えるな だ」との力強い弁に で教えないとだめ 労働組合の作り方ま 仕方を、28条なら、 想起していた。「憲 掲げられていた事を の垂れ幕が両府庁に た。そして同じ弁護 涙が出そうになっ ら、生保の手続きの 無視の橋下市長への 士で憲法のイロハも

での全体会は、新聞にも報 日目の神戸国際会議場

健康友の会みみはらから参加した会員さんと職員

ていただいています。 ノが、その都度対応させ

最近は「支払いが難し

分を挟んであった。各々、 態。1人10分の報告が、前 備されたものだったが、や で大勢が会場の床に座る状 半10本、後半9本、休憩15 バソコンを駆使して良く準 たが、会場に着くや超満員

中身の濃い大会に参加させ

久しぶりにこんな活発な

てもらって、ほんと、良か

金沢大会

を実感させられた。

そうな第1分科会に参加し 政府』という沖縄知事選の 緊張感溢れる訴えは、体が しさと『オール沖縄対日本 の辺野古基地反対闘争の厳 は、圧巻だった。特に沖縄 震える思いがした。 2日目は、参加者の少な リレー討論の5つの報告 棄民化政策を進めている事 して暮らせる町づくり』 国の組織で「高齢者が安心 はり報告の時間が不足。全 国民を収奪し窮乏化させ、 る事を知らされ、この国が **道に熱心に取り組まれてい** 『低額無差別医療と国保問 が切実な課題として地

-度お立ち寄りください

か?」というものから、 の科にかかったらよい

先日は「電動車椅子で

養相談」まで、幅広くご

「がんの末期状態での療

んと研修を受けたスタッ **怡談頂いています。きち**

も、そこから中に一人で お探ししました。玄関ま を、スタッフ手分けして 通える近くの整形外科」 で電動車椅子で行けて

きています。医事課や医 免)の相談も多くなって か?」とか、限度額(減 いので分割にできない

きな拍手でした。 ました。それに続き、

参加を約束しました。 それぞれが関心のあるテー マのところで発表に学び、 次回は2年後に石川県での 2日目は9つの分科会で

民医連会長の藤末衛氏は り生かそう」と題し、また 宇都宮健児氏が「憲法を守

記念講演では、弁護士の

田中

溥子

「民医連の歴史と人権とし

民医連の提言」を講演され

ての医療介護保障を目指す

斉子 に電話で確認して、なん 見つかりません。相手先 ると、そうそう簡単には とかご紹介できるにいた 入っていけるところとな

Vol.3

耳原総合病院

サポートセンタ

療ソーシャルワーカーと

りました。

そんな風に、対応させ

高石市高師浜

楽しみ思って

5555

お便り

た。大したことにはなら

後本院まで運ばれまし リニックに行って、その んどくなりファミリーク

ずに済みましたが、クリ

ニックと本院の先生、看

す。ぜひ一度お立ち寄り るような対応ができるよ ください。 つ、頑張りたいと思いま 満足してお帰りいただけ

います。

河内

都

休みも終わりに近づいて

ウシが鳴いている

ます。夏 クツクボ

家の庭ではツタ

西田実加

(31 歳)

です。

みなさんとても楽しそう

ののれんが素敵ですね。

深井「ともの家」入口

深井文昭(65歳)

り越えた過程」を話され、 員と会員が一丸となって乗 み、前倒産とセラチア事故 みみはら副会長の江戸道子 クでは、大阪代表で友の会 から5名によるリレートー による耳原最大の危機を職 さんが「友の会30年の歩 ご本人も聞くものも涙で大

が楽しみです。 ったです。次回、

東西支部

堺区大浜北町 初参加し達成

を達成しました。 月間、週2回の休肝日が をして頂いて感謝してい 本当にこういう取り組み ほうびまでいただけて、 レンジに初参加-いことをしておまけにご 今年、健康づくりチャ 林洋子 し、3カ 体に良 (60 歳)

なって続いている ご報告しておきます。 現在も休肝日が ること、 が習慣と ます。

とてもやさし <

北区南花田町

のに何年かぶりに急にし 先日、気をつけていた 舩ケ迫節子 69歳

山できました。

北区蔵前町

いつか参加を

グやバスツアーなどに参 加しようと考えていま 日程が合えば、ハイキン て感心しています。一度 色々な活動をされてい

猛暑日ゼロ

西区鳳中町

日が(ゼロ)だったそう だが暑くって、汗もが沢 今年の大阪の夏は猛暑 田仲トシ子 (85歳)

